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Interpellanza PLR – Fare sport fa bene, immersi nella natura di più: Cardiowalk, una bella 

realtà da realizzare 

Trasformata in interrogazione con email del 31 marzo 2020 

Risposta 

 
 

1. Il Municipio e il Dicastero competente hanno già pensato allo sviluppo di un progetto 

simile? 

 

Pur sapendo che tanti comuni si sono adoperati per dotarsi di percorsi Cardiowalk, il 

Municipio non ha mai pensato ad un progetto simile.  

 

 

2. Il Municipio condivide questa iniziativa? Se sì, in quale luogo del nostro Comune 

pensa di poter sviluppare l’idea? 

 

Il Municipio condivide l’idea di attuare quest’iniziativa. Non ha ancora individuato la zona 

in cui svilupparla. Dovrà prima capire bene quali caratteristiche deve avere il percorso. Sul 

nostro territorio ci sono zone che sicuramente si possono prestare per lo sviluppo di un 

percorso di Cardiowalk, basti pensare alla Bellacima, luogo in cui è situato anche il 

percorso vita. Anche la zona di Santa Margherita potrebbe prestarsi, sempre che le sue 

caratteristiche pianeggianti collimino con quelle del progetto. 

 

 

3. Se la proposta sarà condivisa quali sono le tempistiche per la messa in atto di questo 

percorso? 

 

Il Municipio prenderà contatto con la Fondazione Cardiocentro Ticino per raccogliere 

maggiori informazioni in merito, per individuare assieme a qualche loro esperto la 

locazione migliore del percorso, per capire anche tempistiche e costi di attuazione. La 

Fondazione Cardiocentro Ticino si rende infatti partner dei comuni interessati ad attuare 

simili percorsi, aiutandoli nelle scelte e supportandoli nella fase di ideazione del progetto.  

Difficile quindi ora darne una giusta tempistica. Il Dicastero comunque si impegnerà ad 

attuare, in tempi brevi, i primi importanti passi verso realizzazione di questo progetto, nella 

speranza che la realizzazione del percorso possa magari già essere prevista nel prossimo 

anno 2020. 

 

 

IL MUNICIPIO 
 

 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 30 min. 

 


